



PUBLIRREPORTAJE

# OTIC Proforma reafirmó su compromiso con la minería en la Cena SONAMI 2025



La jornada -que contó con la participación de la ministra de Minería, Aurora Williams y otras autoridades del rubro minero- estuvo marcada por la reflexión sobre los desafíos y oportunidades de esta actividad estratégica para Chile, que representa más del 10% del PIB nacional y genera más de 900 mil empleos directos e indirectos.

La Cena Anual de la Minería 2025, organizada por la Sociedad Nacional de Minería (SONAMI), se consolidó una vez más como el encuentro más relevante del sector, reuniendo a más de 800 asistentes entre autoridades de gobierno, parlamentarios, empresarios y representantes de la pequeña, mediana y gran minería.

En esta instancia, OTIC Proforma participó activamente, consolidando su rol como socio estratégico del gremio y referente en la formación de capital humano para la minería. En efecto, desde hace más de una década, la organización acompaña a SONAMI en su misión de impulsar una industria más sostenible, innovadora e inclusiva, reforzando la convicción de que el desarrollo minero depende tanto de la tecnología como del talento y preparación de las personas.

En su discurso, el presidente de SONAMI, Jorge Riesco, hizo un llamado a generar consensos que permitan modernizar los sistemas de permisos y otorgar mayor estabilidad a la minería, subrayando que "el futuro de la minería chilena dependerá de nuestra capacidad para construir una visión compartida, que integre crecimiento económico, sustentabilidad ambiental y desarrollo social". Asimismo, destacó la necesidad de que la minería sea abordada como una política de Estado que trascienda los ciclos políticos.

## Importantes Avances

Durante la cena también se destacaron avances en materia de seguridad, como la actualización del Reglamento de Seguridad Minera, reconocidos por la ministra Williams, quien agradeció el aporte técnico y la diversidad de miradas de SONAMI, desde la gran minería hasta la mediana y pequeña, considerando la formación y capacitación de los y las trabajadoras.

En representación de OTIC Proforma, su presidente, Michel Faure, enfatizó: "Nuestro compromiso con la minería es de largo plazo. Sabemos que los desafíos que enfrenta la industria requieren colaboración, innovación y formación constante. Por eso, seguiremos trabajando de la mano con SONAMI, las empresas y los trabajadores, para impulsar una minería más sostenible, competitiva e inclusiva".

Por su parte, la gerenta general de OTIC Proforma, Fabiola Muñoz, señaló: "Este evento es un espacio para reflexionar sobre el rol que cumple la minería en el desarrollo de Chile y, en especial, sobre la importancia de seguir invirtiendo en la capacitación de las personas. En OTIC Proforma creemos que el crecimiento de la industria no solo depende de la tecnología, sino también de la preparación y talento



Jorge Riesco, Ximena Rincón, Michel Faure, Eugenio Cepeda, Aurora Williams, Carolina García, Fabiola Muñoz.



Ximena Rivillo, Claudia Quiroz.



Ximena Monardes, Elizabeth Cárdenas, Carolina García, Carolina Rojas, Jimena Mera, Yuvitza Sáez, Patricio Rendic.



Claudia Quiroz, Fabiola Muñoz.



Claudia Quiroz, Elisa Lock, Patricia Calderón, Fabiola Muñoz, Rodrigo Pasmíño, Carlos Farias, Augusto Nogueira, Javier Vega.

**OTIC Proforma ratificó su compromiso con el futuro de la minería, convencida de que éste se construye con innovación, inclusión y desarrollo humano.**

de quienes la hacen posible, promoviendo la inclusión y participación activa de las mujeres en todos los niveles del sector".

## Fuerte Compromiso

Finalmente, la gerenta de Zona Norte de OTIC Proforma, Elizabeth Cárdenas, subrayó: "El norte de Chile es el corazón de la minería y nuestro desafío es potenciar la capacitación local para que más personas puedan acceder

a mejores oportunidades en la industria".

En línea con ese compromiso, OTIC Proforma invitó a empresas con las que mantiene estrecha relación, ampliando la conversación y fortaleciendo redes estratégicas con actores clave como TECK, Minera San Gerónimo, Minera El Abra, BHP, EQUANS, Grupo Sourcing y SGS.

Así, la Cena SONAMI 2025 dejó en claro que la minería chilena enfrenta grandes retos ambientales, tecnológicos y sociales, pero también que existe un compromiso compartido para hacer de esta actividad un motor de desarrollo sostenible. En ese contexto, la presencia de OTIC Proforma reflejó la misión que ha guiado sus 27 años de trayectoria: ser un puente entre empresas, gremios y trabajadores para potenciar la formación, la empleabilidad y la competitividad del sector.

[www.proforma.cl](http://www.proforma.cl)